

# 「みててね」は自信たっぷりの合言葉です



いつのまにか、水の中も平気になったよ



# 川にプールに、虫の声に、夏をたくさん感じて遊びました



水に慣れても、危険さや怖さもきちんと感じて遊ぶ姿が見られました。川遊びでは生き物もたくさん見つけて、捕まえて、逃がしてあげることも自分たちでできるようになっていました。セミが鳴いていると近くの木を探し、抜け殻を見つけて見せ合いっこをしていました。今年の夏も思い出いっぱいです。

# 野菜いっぱいですごいよ！



収穫の嬉しさを感じてほしい。そんな思いがつながって、地域の方のご協力により毎日山盛りの野菜を採り、味わう嬉しさを経験しています。「すごいね」「おみやげ嬉しい」とお家の方も収穫と一緒に喜んでくださり「家でも食べたよ」と報告してくれる声も届いています。自慢の畠になっています。ありがとうございます。園の周辺では実った栗に気付き触ってみたり、田んぼの稻が黄色くなりお米がついているのを観察したり、季節の変化も感じて過ごしている子どもたちです。

## 優しいつながりがうれしいね



暑さが和らぎ始め散歩にも出ています。地域の方に会い、いろいろな話をしたり小学校では一緒に遊んでもらったりして楽しそうでした。みんなとつながっていることを感じてうれしくなりました。秋も楽しみです。